

# Elisabeth-Preis für Verein „Stille Geburten“ – Hilfe für Eltern von Sternenkindern

---

Von *Marco Eschenbach*

22. November 2021, 14:30

News und Pressemitteilungen

Top-News für Startseite mit Bild





**Köln.** In feierlicher Atmosphäre in der Kölner Flora hat die CaritasStiftung im Erzbistum Köln am Montagabend zum 25. Mal den Elisabeth-Preis verliehen. Der Verein „Stille Geburten“ – Hilfe für Eltern von Sternenkindern – aus Rommerskirchen durfte sich über den ersten Preis und damit über ein Preisgeld von 2.500 Euro freuen.

Kinder werden als Sternen Kinder bezeichnet, wenn sie vor, während oder kurz nach der Geburt versterben. Die Ehrenamtlichen des Vereins begleiten die Eltern bei und nach einer sogenannten stillen Geburt. Außerdem schaffen sie mit den Eltern verschiedene Erinnerungsstücke und packen Trostpakete, die über den Verlust hinweghelfen sollen.

Der erste Preis in der Sonderkategorie „jung + engagiert“ und damit ebenfalls 2.500 Euro gingen an die Schreibwerkstatt „Poetry Project – (Ge)Dichten im Dialog“ von IN VIA Köln. Dort treffen sich Jugendliche und junge Erwachsene mit Fluchtgeschichte. In ihrer jeweiligen Muttersprache schreiben sie gemeinsam Gedichte und schaffen in Form dieser sehr persönlichen Texte eine Möglichkeit, ihre unterschiedlichen Erlebnisse für sich und andere zugänglich zu machen.

Für den Elisabeth-Preis ebenfalls nominiert waren die „Stadtranderholung für Menschen mit Behinderung“ aus Kerpen sowie das Projekt „Mach was mit Sinn und Zukunft“ aus Düsseldorf. Für „jung + engagiert“ gingen die Kampagne „#platzfürtoleranz“ der youngcaritas Oberberg und das Projekt „Papierpilz“ der youngcaritas Wuppertal/Solingen ins Rennen um den ersten Platz. Alle Zweit- und Drittplatzierten erhielten ein Preisgeld von jeweils 1.000 Euro.

Den diesjährigen Publikumspreis, ebenfalls mit 1.000 Euro dotiert, erhielt das Projekt „Corona in Brenig“. Mit verschiedenen Aktionen versucht die Initiative der örtlichen Pfarrjugend, auf die Einschränkungen der Pandemie so gut, normal und kreativ wie möglich zu reagieren.

In diesem Jahr hatten sich insgesamt 32 Projekte um den Elisabeth-Preis beworben. Unterstützt wurde die Preisverleihung von der PAX-Bank Köln.

[www.caritasstiftung.de](http://www.caritasstiftung.de)